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Nowait WhatsApp系統的特點包括META官方

授權對接通道，避免封號和刪除資料的風險。

此外，每月還可享受免費1000條信息。其次，

NoWai t系統能快速

實 現 W h a t s A p p 登

入，優化客人與商戶

雙方建立基本溝通環

境，打破了會員登記

的傳統方式，節省了

時間。NoWai t系統

還能直接引導客人，

增加溝通及達至業務

成交。

【香港商報訊】駿圖科

技日前參加了在香港灣仔

會議中心舉辦的免費科技

講座及聯誼活動，主題為

人工智能算力開啟數字經

濟 新 時 代 。 研 討 會 邀 請 了

AI超算各領袖及學者，包括

中國聯通、德勤、華為雲香港、香港大學，以

及全球名列前位的芯片公線司輝達NVIDIA。該

公司的Nowait WhatsApp系統受到了很多嘉賓的

關注。

駿圖科技的負責人表示，駿圖科技有限公司

的旗艦產品Nowait WhatsApp系統是一個優秀突

破的會員關係管理發展系統，與WhatsApp商業

對接API無縫集成，並取得META的授權開發。

該系統使企業能夠個性化與客戶的溝通，優化

業務流程，並促進客戶忠誠度和參與度，從而

增加成交。

屈臣氏集團奪12項史蒂夫獎

維港

商訊

今年「季前嘉年華」將會有多項精彩節目

及表演，包括「現場音樂表演」，邀請到星

夢歌手及街頭音樂達人在舞台上為大家獻上

美妙歌聲；而「親親小馬區」小孩可以與溫

馴可愛的小馬近距離互動，包括與雪特蘭小

馬拍照，而一向極受歡迎的小馬策騎，讓小

孩在安全愉快的環境下初嘗策騎之樂；「趣

味遊樂區」有多個趣味遊戲及表演；「手作

達人工作坊」可以參與製作多種小玩意，盡

情發揮小孩的創造力，完成後可將作品帶回

家中留念；而「騎者練成」以電玩遊戲形式

進行多項體育競技及體驗騎師體能挑戰，刺

激感滿分。

【香港商報訊】相隔4年再次舉辦的香港

賽馬會大型親子玩樂活動「季前嘉年華」，

將於9月3日舉行，屆時沙田馬場將會搖身一

變成為充滿歡樂氣氛的盛大嘉年華會場，設

有五大主題遊樂區，提供益智又好玩的遊戲

及表演，包括往年極受歡迎的親親小馬活

動，讓小朋友與可愛小馬近距離會面及接

觸，及體驗策騎樂趣。今年星夢歌手及街頭

音樂達人更會到現場獻唱。

香港賽馬會舉辦「季前嘉年華」

【香港商報訊】屈臣氏集團作為全球最大

的國際保健美容零售商，在第20屆國際商業

大獎中囊括12個史蒂夫獎，包括6個金獎、4個

銀獎和2個銅獎，並被評為年度最佳零售商。

屈臣氏集團(亞洲及歐洲)行政總裁倪文玲更榮

獲零售業年度最佳領袖，肯定了集團在業界

的領導地位。 

另外，倪氏更被評選為零售業年度最佳領

袖，肯定了她超卓的領導力和遠見，為集團

帶來重大貢獻。同時，她致力建立創新和以

客為先的企業文化，令集團不斷進步，業務

持續增長。

屈臣氏集團(亞洲及歐洲)行政總裁倪文玲表

示：「我們非常榮幸獲得12個史蒂夫獎，證

明集團除了領導市場，更成功發展O+O(線下

及線上)平台策略，並有效透過社交媒體提升

與顧客的互動。對於全球13萬位同事的努力

能夠獲得國際肯定，實在令人鼓舞。」 

　「小馬策騎」讓小孩在安全愉快的環境下初嘗策騎之樂。
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【香港商報訊】記者周偉立報道：特區政府
發言人昨日發表聲明，強烈反對和譴責美國國
務院試圖妖魔化警務處國家安全處依法採取的
行動，嚴正促請美國認清事實，立刻停止肆意
誹謗抹黑香港國安法和香港特區落實該法的情
況。

發言人強調，危害國家安全是嚴重的罪行，
沒有國家會對危害國家安全的行為和活動袖手
旁觀。執法部門一直根據證據、嚴格依照法
律，以及按有關的人士或單位的行為而採取執
法行動，與其政治立場、背景或職業無關。無
論有關國家如何嘗試以各種形式各種手段和藉
口為潛逃的人開脫，都無法改變涉案人士竄逃
外地後，涉嫌繼續實施香港國安法下的罪行，
嚴重危害國家安全的事實。國安處依法通緝潛
逃海外並涉嫌幹犯香港國安法罪行的人，以及
後續的進一步偵查及執法行動，完全合情、合
理、合法，更是必須。

促停止干預香港事務
發言人指出，香港居民享有受到基本法、

《香港人權法案條例》及其他相關法律保障的
權利和自由。香港國安法亦清楚訂明，香港特
區維護國家安全應當尊重和保障人權。任何維
護國家安全的執法行動，不會影響香港居民依
法享有有關的權利和自由。

發言人重申，特區政府嚴正促請美國認清
事實，立刻停止對香港國安法及香港特區落
實香港國安法的情況肆意誹謗抹黑，並立刻
停止干預中國內政和香港事務。特區政府會
繼續無畏無懼，堅定不移全面準確實施香港
國安法，依法防範、制止和懲治危害國家安
全的行為和活動，令香港可以穩步邁向 「由
治及興」。

【香港商報訊】記者周偉立報道：香港科技大學
昨日舉行衛星發射慶祝典禮，宣布 「香港科大──
雄彬一號」高分辨光學衛星於 25 日中午 12 時 59
分，成功在甘肅酒泉衛星發射中心發射升空，順利
進入預定軌道運行，並傳回第一批地球環境監測遙
感數據。這標誌香港科大與長光衛星技術股份有
限公司的合作正式展開，雙方將共同建設多模態遙
感衛星星座，並打造環境監測與災害預報系統。

科大校長葉玉如致辭時表示，航天事業是國家發
展戰略的重要組成部分，也是港科大的重點研發領
域之一。 「香港科大──雄彬一號」衛星是港科大
的第一個科學衛星項目，也開啟了內地與香港在航
天創科領域合作的新方向。港科大將充分發揮自身
優勢，與政府部門、企業等加強合作，為國家在航
天領域的產學研融合貢獻力量。

教育局副局長施俊輝表示，很榮幸見證港科大與
長光衛星攜手發射香港高等教育界首顆地球環境探
測遙感衛星，為香港和國家的可持續發展目標作出
實質貢獻。 「香港科大──雄彬一號」衛星的順利
升空，不僅體現了港科大的科研實力，也標誌內
地和香港在航天科技領域深度合作的成果。

助監測地球環境及災害預報
在昨日的慶祝活動上，早前前往酒泉衛星發射中

心現場見證發射的香港科大副校長汪揚、香港科大
土木及環境工程學系系主任兼講座教授張利民，在
甘肅嘉峪關與香港科大師生進行連線通話，就遙感
衛星技術的發展，以及籌劃中的衛星星座計劃如何
助力香港和區域性的環境和災害監測交流意見，港
科大學生在香港會場積極提問，現場氣氛活躍熱
烈。

據介紹， 「香港科大──雄彬一號」衛星進入預
定軌道運行後，可與長光衛星現有的衛星組成一個
星座群，提供香港以至全球最新的實時影像及遙感
數據。科大研究團隊將運用相關影像及數據，在災
害應急管理、智慧城市發展及可持續資源管理等多
個領域開展數據分析和應用的研究。展望未來，團
隊與長光衛星亦會合作開發具碳排放探測及監測功
能的關鍵衛星技術，為香港、國家以至全球的災害
管理、環境監測和碳中和作出貢獻。

此外，今次衛星項目有4名科大同學參與，為培
養更多學生對航天的興趣，科大在新學年將開辦
「衛星遙感中的人工智能應用」及 「太空監測氣候

變化」兩個科目，還計劃定期舉辦衛星技術講座和
夏令營。

【香港商報訊】記者馮仁樂報道：醫務衛生
局局長盧寵茂昨日與國家衛生健康委員會醫療
應急司司長郭燕紅率領的代表團舉行會議，就
與內地器官移植領域合作開展交流和討論，為
後續深化合作建立良好基礎。

盧寵茂表示，香港與內地在去年12月歷史性
進行首宗跨境器官捐贈，不單拯救一名四個月
大女嬰的生命，也令兩地更有信心推展恒常協
作，更充分體現兩地共同以生命至上的原則和
信念攜手拯救生命。他指出，香港正與內地探
討開展器官捐贈與移植領域的全方位合作，包
括繼續推進管理溝通、學術交流、器官移植互
助機制等方面的深入合作。

內地器官捐贈移植量世界第二
郭燕紅在會議上介紹內地器官捐贈與移植

情況。內地近年建立並完善器官捐贈與移植
體系，取得積極成效，建立器官捐贈、獲取
與分配、移植臨床服務、質量控制、監管五
大工作體系，形成科學公正、保障公平、遵
循倫理、符合中國國情和文化的人體器官捐
贈與移植工作格局。她續說，內地器官捐贈
與移植工作發展迅速，器官捐贈與移植數量
穩居世界第二，器官移植技術水平也躋身國
際前列。

冀藉互助機制惠及更多患者
盧寵茂的提議獲內地代表團回應，下一步將

推進兩地器官移植領域的管理交流、移植技術
能力提升培訓，並從制度建設、器官移植政策
完善入手提供恒常協作的支撐和保障。他表
示，特區政府衷心感謝內地各單位大力支持和
配合，期望透過與內地建立恒常器官移植互助
機制，使器官移植技術惠及更多患者。

郭燕紅率領的代表團於25日抵港訪問四天，
除到訪香港兒童醫院和瑪麗醫院，了解香港器
官捐贈安排和移植服務，也會出席現正舉行的
第18屆亞洲移植學會學術會議。

港府譴責美國
「妖魔化」國安處依法行動

盧寵茂晤衛健委官員
商深化器官移植合作

科大衛星成功發射進入預定軌道

內地對港法律服務需求大
據悉，此次訪問內地的代表團超過百人，由香港

大律師公會、香港律師會、企業和其他代表組成。
林定國認為，代表團此行更進一步推進了香港作為
國家的亞太區國際法律和爭議解決服務中心的建
設，也創造了很好的機會令香港法律界直接與內地
企業、法律界等建立專業關係。他介紹，代表團在
三日兩夜期間走訪了內地兩個重要的城市成都和北
京。24日，他們出席由律政司主辦、香港貿易發展
局協辦的第六屆香港法律服務論壇，有超過1000名
來自川渝地區法律界的朋友出席。25日，代表團出
席由國務院國資委舉辦、商務部和律政司合辦的第
二屆關於 「一帶一路」法律挑戰和應對策略的研討
會，有接近100間央企、國企和民企的法規部主要代
表出席。

「舉辦今次 『一帶一路』研討會的建議，其實是
我在5月底6月初來北京訪問的時候提出的，即時得

到他們很積極的支持，亦
在兩個月之內可以落實這
次活動，充分顯示中央對
香港法律服務的支持。」
林定國指出，率領百人法
律界代表團走訪內地，顯
示香港作為一個法律服務中心，法治這張 「金名
片」的吸引力和號召力。另一方面，香港法律界亦
很有誠意和興趣更加主動走近內地的法律界、企
業，加深了解內地對香港法律界的法律服務有哪些
需求。

許智犯刑罪潛逃品格受質疑
被通緝的香港前立法會議員許智在澳洲獲通過

成為律師，有議員質疑政府不應繼續委任澳洲法官
為終審法院非常任法官。林定國表示，委任資深外
籍法官作為終審法院非常任法官，對於鞏固香港作
為一個國際法律中心非常重要。

林定國表示，許智在香港被法庭裁定違反了三
項刑事罪行，包括相當嚴重的襲擊罪、不誠實取用
電腦、阻礙公職人員，亦是在經過法庭審訊後被判
定藐視法庭，涉及向法庭提交虛假文件，藉此誘使
法庭放寬其保釋條件，令他得以潛逃海外， 「此人
的品格究竟如何，我相信公道自在人心。」

此外，高等法院早前拒絕律政司就 「港獨」歌曲
禁制令申請，律政司之後向高院申請上訴許可，獲
法庭頒下判辭批准。被問到預計上訴結果，林定國
說，法庭批准上訴許可，代表訴訟仍要繼續進行，
政府立場將由法律程序，通過適當途徑向公眾和法
庭交代，重申法律程序期間不適合作出評論。

林定國：法律界百人代表團訪內地受歡迎
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【香港商報訊】記者相銘報道：律政司司長林定國昨日在北京

聯同香港大律師公會主席杜淦資深大律師及香港律師會會長陳
澤銘會見傳媒，總結香港法律及爭議解決業界代表團訪問成都和
北京之行。林定國表示，今次是律政司第一次率領如此龐大的香
港法律及爭議解決業界代表團訪問內地，先後出席第六屆香港法
律服務論壇和 「一帶一路」 法律挑戰和應對策略研討會。他指，
在成都和北京出席的兩場活動有超過千人參與，顯示出香港作為
法律服務中心，法治 「金名片」 的吸引力和號召力，亦顯示內地
企業和法律界對香港的法律服務有很大的興趣和需求。

謝展寰倡採用內地高質素水產
【香港商報訊】記者戴合聲報道：日本不顧世界

各地強烈反對，於本月24日起排放核污水，特區政
府隨即禁止日本10個都縣的水產品進口。環境及生
態局局長謝展寰強調，所有市面上售賣的日本食物
都安全，因為被禁的日本 10 個都縣以外的水產進
口，都需通過檢測，證實符合國際輻射安全標準，
方能進入本港。

若日食品輻射超標將擴大管制
謝展寰表示，核污水存在風險，加上今年5月在

日本福島核電站港灣捕獲的海魚，輻射超標 180
倍，令人質疑日方在處理排放核污水環節出現問
題，但日本當局未有進行解說。他強調，在確保市
民健康的大前題下，貿易關係已非最重要考慮。他
亦提到，政府已準備適當器材，監測日本進口食品
的輻射量，透過食物安全溯源系統，查明食品來源
地並進行檢測，會視乎日本進口食品輻射量，決定
是否需要擴大管制，估計再加強管制的機會不大。

謝展寰表示，近年內地生產水果質素提升很多，
水產技術及發展亦相當好，認為本港餐廳可考慮逐

漸選擇國產高質素的食物。

日進口食品輻射檢測暫無超標
出席同一節目的食物安全專員黃宏表示，日本食

品主要從海、空入口香港，政府現時對來自日本的
水產均會嚴格把關，所有水產無論來自哪個縣份都
會全部檢測，其他食品則會抽檢，檢測包括食品輻
射含量，至今所有結果及格。如果在未來的檢測中
發現有食品輻射含量超標，根據食品法典委員會的
標準，將銷毀該批產品。

「香港科大-雄彬一號」 衛星在甘肅酒泉成功發
射。 長光衛星技術股份有限公司提供圖片

林定國（中）在香港駐京辦會見傳媒。 記者 相銘攝
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